



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Langenfelder Lions bei der Feuerwehr



Foto (mmo) im Taktikraum

Langenfeld (mmo) Den Clubabend im April nutzten die Langenfelder Lions, um sich bei der Feuer- und Rettungswache umzusehen. Heinz-Josef Brand, der Leiter der Feuerwehr, und sein Stellvertreter Marcus Jagieniak, konnten rund 30 Clubmitglieder und Gäste begrüßen. Nach theoretischen Erläuterungen über die Organisation der Langenfelder Wache, speziell das Zusammenwirken hauptamtlicher und ehrenamtlicher Kräfte, die Abläufe bei Alarmierungen oder die finanziellen Folgen dieser kommunalen Daseinsvorsorge folgte gruppenweise die Besichtigungen der besonders interessanten Räumlichkeiten.

Ob im Taktikraum, in der Einsatzzentrale, im Aufenthalts- und Schlafbereich der Wachleute, in den Fahrzeughallen oder Werkstätten, die Fachleute konnten alle Fragen umfassend beantworten. Mit erkennbarem Stolz präsentieren die Feuerwehrchefs dabei das neue Rüstfahrzeug mit allem denkbaren, leistungsfähigen Zubehör für technische Hilfeleistungen.

Text von Martin Mönikes